

Saint-Lunaire

of 23/4/15.

La faune de l'estran vue par les jeunes vacanciers



Sciences et vie de la terre au centre culturel Jean-Rochefort. Benoît Le Foulgoc a mis en place un atelier pour découvrir les petites bêtes de l'estran.

Hier mercredi, Benoît Le Foulgoc, animateur de l'association Escale Bretagne, a accueilli sept filles et cinq garçons de 4 à 12 ans, lors d'un atelier d'une heure mis en place au centre culturel Jean-Rochefort. L'objectif ? Présenter à ces écoliers en vacances, majoritairement originaires de la région parisienne, les animaux de l'estran et du bord de mer, instal-

lés provisoirement dans des aquariums et des bacs d'observation.

Après identification des petits poissons et de divers crustacés, chacun devait ensuite essayer de dessiner cette faune aquatique. « **Toutes ces petites bêtes de l'estran seront relâchées dans la soirée** », a précisé Benoît, histoire de rassurer les âmes sensibles.